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稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 経済政策について 

  (1) 市内経済の活性化の取り組みについて 

  (2) 川口市産品フェア２０１６について 

２ 埼玉高速鉄道株式会社における平成２７年度決算について 

  (1) 通学定期の割引率について 

  (2) 埼玉高速鉄道の利用促進に対する市の取り組みについて

３ 医療センターにおける看護師確保への取り組みについて 

  (1) 医療センターの看護師の採用者数及び離職者数の動向に

   ついて 

  (2) 医療センターの看護師確保について 

４ 医療センターでの心臓外科の新設について 

  (1) 心臓外科を設置することになった経緯について 

  (2) 心臓外科新設に伴うスタッフの体制について 

  (3) 心臓外科新設による地域への効果について 

５ 地域医療支援病院について 

  (1) 医療センターの今後の取り組みについて 

  (2) 地域医療支援病院になった場合の影響と効果について 

６ 健全化判断比率と統一的な基準による新地方公会計制度につ

 いて 

  (1) 健全化判断比率の数値について 

    ア 実質公債費比率が改善した理由について 

    イ 将来負担比率が改善した理由について 

    ウ 今後の財政見通しについて 

  (2) 財務書類の作成について 

７ 地域とともにある学校への転換と学校選択制について 

  (1) コミュニティ・スクールの推進について 

  (2) 学校選択制に対する見解と今後の方針について 
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稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 放課後児童クラブの時間拡大について 

９ 道路照明灯ＬＥＤ化の推進について 

10 先駆的空き家対策モデル事業について 

  (1) 先駆的空き家対策モデル事業の概要について 

  (2) 本市の事業の内容について 

  (3) 財産管理人制度活用の効果について 

11 ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けての青

 木町公園総合運動場の全体計画について 

12 旧田中家住宅の利活用について 

  (1) 耐震診断を行うに至った理由について 

  (2) 今後の利活用について 

13 市における外郭団体の管理について 

  (1) 平成２７年度における外郭団体の経営状況について 

    ア 平成２７年度に市が支出した指定管理料及び補助金

     額について 

    イ 川口都市開発株式会社の駐輪場及び駐車場事業の売

     上額について 

  (2) 川口都市開発株式会社における利益剰余金について 

    ア 利益剰余金がこれ以上増えないような対策が必要と

     考えるが市の見解は 

    イ 利益剰余金はできる限り市民に還元すべきと考える

     が市の見解について 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 「災害に強い街づくり」について 

  (1) 住宅の耐震化促進の施策について 

    ア 耐震診断費用の無料化について 

    イ 耐震工事費用の補助額上限の増額について 

  (2) 避難所の非構造部材の耐震化及び窓ガラス飛散防止対策

   について 

  (3) 「災害廃棄物処理計画」について 

    ア 片付けごみの想定発生量の通常時との比較及び収集

     方法について 

    イ 災害時における直営の担う役割と収集運搬体制につ

     いて 

  (4) 「被災者支援システム」及び「防災情報システム」の導

   入状況について 

  (5) 「防災監視カメラ」について 

２ 安心安全の街づくりについて 

  (1) 防犯カメラについて 

    ア 「防犯カメラ作動中」の表示について 

    イ 通学路への防犯カメラの設置について 

  (2) 私道から公道へ出る道路へのカーブミラーの設置について

３ 子ども・若者にやさしい街づくりについて 

  (1) 「親子の遊びセンター」の開設について 

  (2) 若者議会の開催等における若者の登用について 

  (3) 「ユースエール認定制度」について 

４ 健康・長寿の街づくりについて 

  (1) 健康寿命延伸の取り組みについて 

    ア 本市の高血糖状態者の状況及びその対策について 

    イ 「川口健康フェスティバル」の開催状況について 

  (2) 「地域包括ケアシステム」の構築について 

    ア 「介護予防・日常生活支援総合事業」について 

     (ｱ) 「平成２８年度川口市通所型介護予防事業」につ

      いて 

     (ｲ) 「地域ケア会議」の設置状況について 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」）

     イ 「川口市介護予防ギフトボックス事業」について 

     (ｱ) 本事業の周知方法について 

     (ｲ) 市内の健康産業・健康活動の育成について 

     (ｳ) 今後の本事業の継続性について 

５ 「ものづくりの街かわぐち」の推進について 

６ 学校教育について 

  (1) 本市の「がん教育」について 

    ア 本市の「がん教育」の推進状況について 

    イ 今後の取り組み方について 

  (2) 「学校教育を支援する県補助事業」について 

    ア 「運動部活動支援員配置事業」について 

    イ 「中学生学力アップ教室事業」について 

７ 医療センターについて 

  (1) 医療センターの現状について 

    ア 過去３年間の外来患者・入院患者の推移について 

    イ 紹介率・逆紹介率の状況について 

  (2) 地域医療支援病院について 

    ア 患者と病院のメリットについて 

    イ 地域医療支援病院の認定に向けた検討について 

８ 地域問題 

  (1) 東川口駅前への行政センターの設置について 

  (2) 武蔵野線東川口駅ホーム防雨対策及び駅付近高架下の浸

   水対策について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 中核市移行に向けての検討にかかわって 

  (1) 「市民サービス」の視点からの移譲事務の詳細な検討を

  (2) 財源確保について 

  (3) 市民サービスを低下させないための職員体制を 

２ 防災のまちにむけた取り組みについて 

  (1) 地域連携と受援力について 

    ア 地域連携について 

    イ 受援力の視点は 

  (2) 防災への関心を高める子ども向け防災学習を 

３ 子どもの貧困対策としての施策促進を 

  (1) 本市の貧困の実態把握をどう進めるか 

  (2) 社会的孤立をどう解決するか 

  (3) 教育環境からの対策を 

    ア 就学援助の周知と拡充を 

    イ スクールソーシャルワーカーの体制充実を 

  (4) 生活保護制度からのアプローチを 

ア 生活保護制度の捕捉率を高めるために 

    イ 母子加算を堅持する立場を 

４ 子どもの育ちを大切にする保育施策を 

  (1) 公立保育所の整備について 

    ア 並木東保育園について 

     (ｱ) 施設の耐用年数と保育園の開設期間の想定は 

     (ｲ) ９０名定員での園庭の基準面積と並木東保育園の

園庭の面積は 

     (ｳ) 産業道路沿いの交通量の多い立地での保育所開設

について 

    イ 指定管理者制度の運用について 

    ウ 合築により建替えられる保育所について 

     (ｱ) 園庭の基準面積に関係して 

     (ｲ) 今後の考え方は 

  (2) 子どもの発達を保障する保育士の処遇改善について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

   (3) 待機児童の解消に向けた施策の促進を 

    ア 規制緩和ではなく、良質な保育を保障する保育所を

堅持すること 

    イ 小規模保育等の拡大で生じる「３歳の壁」の解消へ

    ウ 「入園予約制」には慎重に対応すること 

５ 学童保育の改善を 

  (1) 事故等の検証と再発防止策を 

  (2) モニタリング（随時確認）について 

  (3) 委託業者への指導・支援について 

  (4) 保育内容の改善・充実を 

  (5) 放課後児童クラブ（学童保育）担当の係・室への格上げ

と人員増を 

６ 障害者短期入所施設の新設を 

７ 地域医療政策の中の医療センターの役割について 

  (1) 精神科外来の再開に向けて 

  (2) 新公立病院改革プランにかかわって 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 湘南新宿ラインの川口駅停車について 

  (1) 湘南新宿ラインの需要予測調査について 

  (2) 湘南新宿ラインの通勤時間帯の混雑状況について 

  (3) 請願駅としてではなく、湘南新宿ラインの川口駅への停

車の実現を求めることは検討できないのか 

  (4) 湘南新宿ラインの川口駅停車のための費用について 

  (5) 湘南新宿ラインの川口駅への停車に関する今後の検討に

   ついて 

    ア 湘南新宿ラインの川口駅への停車の位置づけについて

    イ 利便性とコストが明らかになってから事業化の是非

     の判断を 

２ 中核市移行に向けた取り組みについて 

  (1) 法定移譲事務にかかる費用に対する財源について 

  (2) 法定外移譲事務にかかる費用に対する財源について 

  (3) 法定外移譲事務の取り扱い方針について 

  (4) 法定外移譲事務の県との協議に関する答弁の整合性につ

いて 

  (5) 法定外移譲事務にかかる埼玉県のスタンスについて 

    ア 法定外移譲事務にかかる埼玉県の要綱の解釈について

    イ 法定外移譲事務を埼玉県が引き続き担う可能性につ

     いて 

  (6) 中核市移行について正確・迅速な情報開示と慎重な是非

   の判断を 

３ 新市立高校について 

  (1) 子どもたちの幅広いニーズを受け止められる学校に 

  (2) 福祉科の導入検討を 

  (3) 理数科クラスと普通科特別進学クラスについて 

    ア 理数科と普通科特別進学クラスの理系の違いについて

    イ 理数科の生徒の転科について 

  (4) 定時制の在り方について 

    ア 定時制高校の役割について 

    イ 総合学科とする意味・目的について 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）

 ４ 小中学校の学校選択制について 

  (1) 学校選択制の目的について 

  (2) 学校選択制のデメリットについて 

  (3) 小中学校の学校選択の原則と例外の逆転を 

５ 基礎学力向上に向けた補充学習について 

  (1) 補充学習の一層の充実を 

  (2) 教員の負担を増やさないための人員確保を 

６ 投票率アップに向けて公示日及び告示日翌日から全ての期日

 前投票所で投票できる環境を 

７ 埼玉高速鉄道の黒字化に伴う運賃値下げについて 

  (1) 埼玉高速鉄道の財政状況と黒字化の要因について 

  (2) 運賃の値下げの検討について 

８ 東川口駅前行政センターについて 

  (1) 東川口駅前行政センターの設置を 

  (2) 建設手法に民間事業者の活用を 

９ 東川口駅周辺の武蔵野線高架下冠水対策について 

４-2-2 



幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害対策について 

  (1) 避難所の「質の向上」について 

    ア プライバシーの確保について 

    イ 衛生環境の確保について 

    ウ 福祉避難所の確保と運営ガイドラインについて 

  (2) 在宅避難者への対応について 

  (3) 民間配送センターを災害時の物流拠点にすることについて

  (4) 集中豪雨に今すぐ実行できる防災・減災対策について 

    ア 土のうステーションの設置推進について 

    イ 止水シート「ウォーター・ゲート」の活用について

２ いわゆる「ごみ屋敷」対策について 

  (1) 本市が把握している「ごみ屋敷」の現状について 

  (2) 関係所管との連携について 

  (3) 専門組織の必要性について 

  (4) ごみ屋敷条例について 

３ 認知症施策の推進について 

  (1) 認知症教育の普及について 

  (2) 地域の見守り体制の構築について 

  (3) 認知症初期集中支援チームについて 

  (4) 認知症ケアパスについて 

  (5) 若年性認知症施策について 

  (6) 認知症カフェ等の設置について 

４ 地域包括支援センターの充実について 

５ 緊急輸送道路等の路面下空洞調査について 

  (1) 緊急輸送道路等の地震による陥没対策について 

  (2) 地域防災計画に道路陥没対策を明記させることについて

６ 高齢者世帯等のごみ出し支援について 

  (1) ふれあい収集の周知について 

  (2) 粗大ごみのふれあい収集の実施について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 市民要望について 

  (1) 川口駅東口ロータリーの交通島から駅へのアクセスにつ

いて 

    ア 過去の検討内容と改善について 

    イ 更なる改善について 

  (2) 新堀交差点の改良について 

  (3) 医療センターの「おむつ交換台」の増設について 

  (4) 児童交通公園について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市立グリーンセンター開設５０周年に向けて 

  (1) グリーンセンターの現在の状況について 

    ア 入園者の増減と要因について 

    イ 入園者の年齢層 

    ウ ホタル観賞の入園者 

    エ リピーターの状況 

  (2) 施設の老朽化やバリアフリーの対策について 

    ア 施設の改修状況 

    イ トイレ洋式化 

    ウ シャトー赤柴の改修方向性 

  (3) ５０周年で現在検討している事業について 

  (4) グリーンセンターの再生化について 

    ア 地域特性を活かした新たな集客機能について 

    イ 夜間集客の展望 

２ 川口オートレース運営状況について 

  (1) ナイターレースの効果 

  (2) 特別観覧席ホールショットの状況 

  (3) ナイター開催を利用した広報戦略 

３ 市民の健康増進 

  (1) 地域包括ケアシステムの運用について 

    ア 本市の地域包括ケアシステムの目標について 

    イ 多職種連携について 

    ウ 地域包括支援センターの活動状況について 

    エ 地域密着型特養の必要性について 

    オ 地域密着型特養の運営状況について 

  (2) 市民向け健康増進プログラムについて 

    ア 健康増進プログラムについて 

    イ 民間活力を利用した働き盛りの方々への健康増進に

     ついて 

  (3) 開設する市保健所との連携について 

  (4) 市民の歯科健診について 

    ア 歯科健診・ドックの負担金見直しについて 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 口腔がん検診のクリニックでの実施について 

    ウ １歳半歯科健診の折の同伴者歯科健診について 

４ 水道事業の運営状況 

  (1) 現状の水道事業の運営と今後の見通し 

  (2) 水道管の耐震化率の推移と全国及び埼玉県の平均との比

   較について 

  (3) 新たな施策としてのノーディパイプ工法による水道管布

   設工事の提案 

５ 安行植木・赤山花卉のブランディングについて 

  (1) 安行植木・赤山花卉の歴史認識について 

  (2) ブランディング委員会創設について 

  (3) 植木の匠（植木マイスター）の認定について 

６ 農地利用制限と農地バンクの運用について 

  (1) 市街化調整区域内の営農に資するための土地利用制限の

   緩和について 

  (2) 農地保有者の現状の把握について 

  (3) 市民による農地利用ニーズについて 

  (4) 市としての農地バンク制度の創設の必要性について 

  (5) 耕作放棄に対する行政支援について 

  (6) 市による農地バンク制度の広報と周知、勉強会や説明会

   開催実施について 

７ 町会相談員の活動及び川口市地域コミュニティ活動活性化事

業補助金について 

  (1) 町会相談員の活動状況について 

    ア 町会相談員の活動に関する基準 

    イ 町会相談員からの報告等について 

    ウ 町会相談員の相互連絡等について 

  (2) 町会セクレタリー機能の強化について 

  (3) 川口市地域コミュニティ活動活性化事業補助金の運用状

   況について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

     ア 連合町会ごとの補助金の金額はどのようか 

    イ 補助金の使途について 

    ウ 今後の方針について 

８ 根岸公民館・体育館の建替えについて 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 平和について 

  (1) 核兵器廃絶に向けて自治体として積極的に発信すること

    ア 核兵器廃絶のイニシアチブを国に求めること 

    イ 平和首長会議の行動計画について 

    ウ 被爆者の思いを市長自ら受け止めること 

    エ 市内の小中学生と高校生の若者を、広島・長崎の平

     和式典に派遣を 

  (2) 常設の平和資料館について 

２ 市民の命を守る医療政策の推進を 

  (1) 医療の保障を国に対して意見すること 

    ア 国民健康保険に対して大幅な国庫負担の引き上げを

    イ 子ども医療費助成制度のペナルティ廃止の声を上げ

ること 

  (2) 国民健康保険税の引き下げを 

    ア 「保険者支援制度」の活用について 

     (ｱ) ２０１５年度に配分された保険者支援制度の歳入

      と歳出の詳細を 

     (ｲ) 保険者支援制度の活用で国保税の引き下げを 

    イ 国民健康保険税の子どもの均等割軽減を 

  (3) 誰もが安心して受診できる国保法第４４条の活用を 

  (4) 子ども医療費助成について 

    ア 国に子ども医療費助成制度の創設を求めること 

    イ 埼玉県に子ども医療費助成制度の拡充を求めること

     (ｱ) 年齢引き上げを強く求めること 

     (ｲ) 窓口払いをなくすこと 

    ウ 本市の子ども医療費助成制度の年齢の引き上げを１８

歳までに 

  (5) 国民健康保険税における相談のあり方について 

３ 健康づくりの増進と生活力のサポート体制について 

  (1) 健康づくりの場を広げて 

  (2) 保健予防活動について 

    ア 健康診断受診促進に向けた取り組みについて 

    イ エコーでのがん検診に補助を 

  (3) 介護保険以前の生活支援制度の拡充を 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

 ４ これからの介護保険を展望できる制度に 

  (1) 必要な方に支援が行き届く介護保険制度に 

    ア 要支援１，２の訪問介護、通所介護について 

    イ 介護度１，２の生活援助について 

    ウ 介護認定について 

    エ 補足給付見直し改定の影響について 

  (2) 介護保険制度の周知徹底と市の丁寧な相談業務について

５ 芝地区の防災について 

  (1) 災害などによる情報伝達方法について 

  (2) 「川口市避難行動要支援者登録制度」及び避難困難者と

避難所について 

    ア 芝地区における登録者数について 

    イ 避難所に行くことが困難な方の支援策について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の大規模災害への対応について 

  (1) 首都直下地震への対応強化を 

    ア 公共施設の耐震化を 

     (ｱ) 浄配水場について 

     (ｲ) 水道管について 

     (ｳ) ポンプ場について 

     (ｴ) 下水道管について 

    イ 川口駅周辺の震災対応について 

    ウ 埼玉県南４市まちづくり協議会について 

    エ 消防体制の強化を 

     (ｱ) 消防職員について 

     (ｲ) 消防車両について 

     (ｳ) 救急車について 

    オ 災害時の給水対応の強化を 

     (ｱ) 復旧工事について 

     (ｲ) 加圧式給水車について 

  (2) 豪雨への対応強化を 

    ア 土砂災害危険箇所への対応について 

    イ 水害対策の効果について 

     (ｱ) 辻ポンプ場について 

     (ｲ) 毛長川の改修について 

     (ｳ) 桜町排水区雨水対策事業について 

  (3) 防災行政無線について 

    ア 災害時の対応について 

    イ 迷い人、迷子の結果について 

２ 地域循環型経済のさらなる発展を 

  (1) 市内企業で働く人へ川口市奨学資金貸付制度の返済免除

   措置を 

  (2) 建設業退職金共済制度の普及について 

  (3) 商店リフォーム助成制度の早期創設を 

  (4) あんしんカードを活用して高齢者の移動手段確保を 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」）

 ３ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 区画整理事業の進捗状況について 

    イ 密集地対策としての共同化事業について 

  (2) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地に防災機能を持つ公園とあわせ

   て消防施設の移設を 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市立科学館のさらなる充実について 

  (1) 科学館における順天堂大学との協力について 

  (2) プログラミング教育における科学館の役割について 

２ 外国人住民への支援について 

  (1) 国際交流員の増員の成果について 

  (2) 外国人児童・生徒とその保護者に対する支援について 

  (3) 町会・自治会に対する支援について 

３ 保育事業のさらなる充実に向けて 

  (1) 人材確保について 

    ア 保育士の家賃補助について 

    イ 潜在保育士の確保について 

    ウ 保育士の子どもの保育所入所について 

    エ 民営保育所の保育支援員の設置状況について 

  (2) 民設民営保育所へのＡＥＤ設置補助を 

４ 児童虐待の防止について 

  (1) 特定妊婦の支援について 

  (2) 母子健康手帳発行時の声掛けについて 

５ 発達に課題のある子どもへの支援体制について 

  (1) 未就学児の相談体制について 

  (2) 児童発達支援事業所について 

    ア 児童発達支援事業所の質の確保について 

    イ 保護者に対する情報提供について 

６ 課題のある子育て中の家庭への支援について 

  (1) 引きこもりの子どものいる家庭への支援について 

  (2) 課題のある家庭への対応について 

７ 商店街支援について 

８ 前川図書館の建替えについて 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 経済・産業について 

  (1) 市産品フェアについて 

  (2) 川口市土地バンク事業について 

  (3) 女性の活躍推進に取り組む企業を認定するマーク「える

   ぼし」について 

２ 教育について 

  (1) 新市立高等学校の奨学金制度について 

  (2) 不登校児童生徒への対応について 

    ア 適応指導教室について 

    イ 教職員の資質・指導力向上への取り組みについて 

  (3) 大学との連携について 

    ア 順天堂大学との連携について 

    イ 子ども大学かわぐちについて 

  (4) 小中学校の熱中症対策について 

    ア 児童生徒への予防指導について 

    イ 学校側の対策について 

    ウ 熱中症指数モニターの設置について 

  (5) 放課後児童クラブにおける発達障がい児への支援について

    ア 本市の現状について 

    イ 作業療法士を派遣する取り組みについて 

３ 福祉について 

  (1) 特別養護老人ホームと市との関わりについて 

  (2) 介護事業所と市との連携について 

４ 子育て支援について 

  (1) 産前産後の母子への支援について 

    ア 産前産後ケアの充実を図る体制について 

    イ 宿泊型産後ケアについて 

    ウ 支援が必要な家庭へのサポートの担い手について 

  (2) 子ども食堂について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

 ５ 交通安全対策について 

  (1) 自転車通行空間の確保・整備について 

    ア 自転車ネットワーク計画策定について 

    イ 暫定形態としての自転車専用通行帯や車道混在の通

     行空間の整備について 

  (2) 自転車の左側通行を促すタグの配布について 

  (3) 信号機の設置について 

    ア 信号機設置要望の流れについて 

    イ 県内及び市内の要望数と設置数について 

６ 図書館に図書消毒機の設置について 

７ 災害時の対策について 

  (1) 避難所対応職員について 

  (2) 指定避難所以外での避難について 

  (3) 災害時における民間施設の活用について 

８ 地域問題 

  (1) 前川小学校のグラウンド整備とマンホールトイレについて

    ア グラウンド整備について 

    イ マンホールトイレの工事のスケジュールについて 

  (2) 芝東第６土地区画整理事業について 

    ア 六ヶ村用水路管理通路の整備工事について 

    イ 六ヶ村用水路沿いの街路築造工事について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 防災関係について 

  (1) 台風等の被害状況 

    ア 台風９号による８月２２日の大雨の概要 

    イ 川口市内の被害状況と今後の対策 

  (2) 防災行政無線 

    ア 現在の設置基数と今後の設置計画 

    イ 携帯電話等への警報の強制通知 

  (3) 医療センターの災害時の患者受け入れ 

    ア 受け入れ数 

    イ 受け入れ後の対応について 

２ 中核市移行後の保健所業務について 

  (1) 迷い犬、飼育できなくなった犬の頭数 

  (2) 収容後の取り扱い 

３ 市内ＪＲ、ＳＲの列車発車ベルに川口市民歌を 

４ 新市立高校の学校説明会について 

  (1) 中学校の教職員について 

  (2) 中学生・保護者について 

５ 大貫海浜学園、水上少年自然の家について 

  (1) 両施設の使用状況 

  (2) 両施設の保守 

６ 市内公立学校のグラウンドの一般開放について 

  (1) 放課後、休日等の使用状況 

  (2) 学校施設の貸し出しについて教育委員会の考え 

７ 広報「イイ。川口」の活用について 

  (1) 予算 

  (2) 配布先 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 地域からの要望について 

  (1) 自転車レーン整備 

  (2) 竪川の浚渫作業 

  (3) たたら流し踊りについて 

  (4) 新上青木公民館にカラオケ設備を 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口の経済について 

  (1) ものづくり補助金等を活用した市内産業の活性化について

  (2) 川口市産品フェアの拡充および新サービスの提供について

  (3) 農家に対しての行政支援について 

  (4) マルシェについて 

２ 川口の教育について 

  (1) 長期休業中の補習について 

  (2) 登下校中の児童生徒の安全について 

３ ＪＲ京浜東北線運転見合わせ時の対策について 

４ ＡＥＤの２４時間対応策について 

５ 無料低額宿泊所について 

  (1) 川口市の無料低額宿泊所の過去３年の施設数と生活保護

   受給者数の推移について 

  (2) 施設入所者の就労支援の状況について 

  (3) 川口市としての今後の指導方針について 

６ 図書館の活用について 

  (1) 移動図書館車の巡回場所の増設について 

  (2) 国会図書館との連携について 

７ 川口の土地区画整理事業について 

  (1) 区画整理事業の民間活用について 

  (2) 権利者に対しての事業周知について 

８ 治水問題について 

  (1) 辰井川周辺の整備について 

  (2) 貝塚落し周辺の整備について 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ より多くの方々に愛されるグリーンセンターになるために 

  (1) 園内のトイレについて 

  (2) バードセンターについて 

  (3) 園内の売店の充実について 

    ア 食の充実について 

    イ 記念品やグッズ販売について 

  (4) イルミネーションについて 

  (5) 外国人観光客に向けての取り組みについて 

２ マンションの自主的な防災活動の支援策について 

  (1) マンション独自の自主防災組織の必要性 

  (2) マンション独自の自主防災組織の補助金制度について 

  (3) マンション防災対策の条例制定について 

３ 第２４回参議院議員通常選挙を終えて 

  (1) 川口駅前行政センターでの期日前投票の周知方法 

  (2) ポスター掲示場の活用方法 

  (3) ジュニア議会について 

４ 待機児童解消に向けた取り組みについて 

  (1) 潜在保育士について 

  (2) ベビーシッターの活用について 

５ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けた人材

 育成と機運醸成について 

６ 水上少年自然の家の一般開放について 

  (1) 一般開放の周知方法 

  (2) 青少年団体等に向けた有効活用について 

７ 庁舎内の市民サービス向上について 

  (1) 書類等の記入台について 

  (2) 庁舎内に血圧計の設置を 

  (3) 市長や市政に対する意見箱の設置を 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 市民の皆さまからの声 

  (1) 選挙後の金山町公園投票所の利活用について 

  (2) 読書機会の拡充を 

    ア 移動図書館車の滞在時間の延長について 

    イ 川口市立医療センター内の図書室設置について 

  (3) 広報かわぐちの文字の大きさについて 

  (4) 民生委員協力員制度について 

13-2-2


